

## **MAUVAISE UTILISATION DU FONDS DES OEUVRES**

Comme Peter Lynch, directeur exécutif, l'a correctement indiqué, un club qui fait une mauvaise utilisation des fonds publics irait à l'encontre de la politique administrative du Conseil de Lions Clubs International et pourrait être mis en statu quo s'il faisait une utilisation abusive des fonds publics et ne faisait pas de tentative visant à corriger le problème après en avoir été avisé. Généralement, dans ce cas, nous demandons au gouverneur de district d'intervenir auprès du club pour s'assurer qu'ils connaissent et comprennent bien les politiques de l'association concernant l'utilisation des fonds. Si vous avez des informations supplémentaires concernant ce sujet ou souhaitez en discuter plus en détails, veuillez me contacter à votre convenance.

Bien à vous

Amy Peña Procureur

Service juridique, Lions Clubs International

Amy,

Dear Past Director Melançon,

This is in response to your inquiry regarding misuse of public funds. As Peter correctly noted, a club that misuses public funds would be in violation of board policy and may be placed on status quo if they have been misusing public funds and have not made any attempts to correct the behaviour once they have been notified. Generally in these circumstances, we ask the district governor to work with the club to ensure that they are aware of the association's policies regarding use of funds. If you have additional information regarding using funds or wish to discuss in further detail, please contact me at your convenience.

Very truly yours,

Amy J. Peña  
Attorney  
Legal Division  
Lions Clubs International